

令和6年12月9日

保護者の皆様

江戸川区立上小岩小学校

校長 宮本 知司

子供たちの楽しい学校生活のために

日頃より、本校教育活動へのご理解とご協力をありがとうございます。

子供たちは、「かみっ子芸術祭」を終え、大きく成長することができました。

12月に入り、学習のまとめを一生懸命に取り組んでいます。

保護者の皆様にはお忙しい中、個人面談のご協力ありがとうございます。



さて、東京都教育委員会では、「学校現場での体罰・性暴力根絶」のために様々な施策を行っていますが、6月と12月は特に防止月間として、都内すべての公立学校を対象に、全職員への指導や調査、また児童生徒へのなげかけを行っています。

「あなたがだいじ」「あいてもだいじ」の『二つのあ』を合言葉にして、人権感覚の豊かな子供たちを育てることに重点を置いている本校ですが、改めて全職員が自身を振り返り、その意識を磨くように気を引き締めています。

それぞれのご家庭でも、学校での生活について子供たちと話し合う機会をもち、「人を大切にすること」や「暴力はいけないということ」について、様々なかたちでお伝えください。また、何かご心配なことがあれば、いつでも、どんなことでも担任や学校にご相談くださいますよう改めてお願いいたします。

◇学校HPには、必要な時にお使いいただけるよう、東京都教育委員会作成の「相談シート」も掲載しています。

「相談シート」は、学校HPのトップページ上段にある「学校安全」のコーナーから、「困ったときの相談窓口」の中に掲載しています。